



Legisladores de ambas cámaras anticipan el encuentro con el Gabinete de Seguridad del Gobierno federal; cifras de violencia y resultados de la estrategia a debate en el Senado de la República

POR RUBÉN ARIZMENDI

Mientras que el senador Ricardo Monreal califica de "inédita" la comparecencia este martes 30 de marzo del Gabinete de Seguridad federal, la integrante de la bancada del Partido Acción Nacional, Kenia López Rabadán, reclamó que "ya era hora que vinieran los responsables de la estrategia fallida".

Se tiene previsto que el día de hoy, los integrantes del Gabinete de Seguridad se presenten ante la Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de seguridad pública.

A la rendición de cuentas que se realizaría en las instalaciones del Senado de la Repú-

blica -a la que también acudirán diputados- deberán asistir los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; y Marina, Rafael Ojeda, así como el comandante de la Guardia Nacional, David Córdova Campos.

Al respecto, Ricardo Monreal, presidente de la Comisión Bicameral, destacó que se trata de la primera rendición de cuentas, seis meses después de la modificación al artículo quinto transitorio.

Esta actividad, aseguró el morenista, es inédita, "por eso será un diálogo franco, abierto, un diálogo con los secretarios de

Defensa, de Marina, de Seguridad Pública", y será únicamente entre las y los legisladores y los titulares de estas dependencias, sin embargo, indicó que la confidencialidad se reserva debido a lo delicado del tema.

El senador contó que, como muchos mexicanos, él también ha sido afectado por la creciente inseguridad, sobre todo a nivel familiar en su tierra natal.

Por su parte López Rabadán, consideró que más de 150 mil asesinatos en esta administración deja en claro que la estrategia de seguridad no funciona.

"Es obligado que el Gabinete de Seguridad venga a comparecer ante una realidad que lastima y que está ensangrentando al

país. Qué bueno que, por fin, después de más de cuatro años, van a venir a comparecer. Qué mal que no lo hicieron antes", dijo.

La legisladora deseó que la comparecencia se lleve a cabo sin contratiempos y que pueda ayudar a entender, a quienes están ejerciendo el poder, que desde la visión de la oposición la estrategia no está funcionando.

"No lo decimos de manera ideológica, no lo decimos de manera partidista. Ahí están las cifras: más de 150 mil asesinatos en este gobierno corrupto de Morena. Es una cifra que lastima a las familias en este país y por fin qué bueno que cuando menos ya después de cuatro años vienen a comparecer".



FOTO: CUARTOSCUIRO